

私たちは、手入れの行き届かない公園などを花と緑の活々とした所にしたいと活動しています

公園ボランティア 江戸川グリーン・グリーン だより

第68号

発行日：2013年2月28日
江戸川グリーン・グリーン広報

鹿本幼稚園での活動

活動日：2月4日(月) 10時
参加者：安東・小山内・長部・住谷
堀川・宮島・中村



立春や
子らの畑の
土やわら
千生



今日は立春。全員、恒例の園児農園の「耕し」に専念。編集長兼カメラマン不在の張りあいのないスタートだったが、園長が率先して作業に参加され和気藹藹笑い声が絶えない二時間となった。来春で廃園とあって、「野菜を作る為の耕作はひよっとするとこれが最後か」などと、若干寂しい話もだがともあれ前向き、明るいグリーングリーンメンバー+来春からのメンバー候補?の中村園長を加えた七人が、声と力をあわせた結果素晴らしい畑畝が完成。勿論、最後の仕上げはこれも恒例の「堀ボス」一任。みんな、畑を囲んでボスの鎌遣いを見学。今後の為の貴重な勉強をさせて頂いた。代理カメラマンの不出来な写真で失礼～。(宮島)



もう一度あるや
なきやの
春耕す
千生



きょうは、園の畑でジャガイモの植え付け準備です。まず深耕し、5本の溝に牛フンなど元肥を入れて、今度は逆にその溝の上を盛り上げて5つの畝にしました。最後は堀川さんが仕上げをして、とても素晴らしい出来になりました。私も、1月21日の公園での木田さんのがんばりに負けぬよう皆からはっぱをかけられて、大いに頑張った作業でした。(安東)

児童遊園での活動

活動日：2月18日(月) 10時
参加者：小山内・長部・鳥海・堀川



心無いポイ捨てでなんかに負けないよ～

昨年12月に植えた花壇に落ち葉や枯れ葉が目立ち、そこを集中的にと、会長の一言で作業に入る。相変わらず目立つのは、煙草の吸殻、コーヒーの空き缶に犬の糞、皆で頑張っているのだから散歩する人も、もう少し心配りがほしい！そして捨てる時に心を痛めている人がいることを気付いてほしい。そんな願いを籠めて作業をした。小雨の為早めに終了する。お疲れ様でした。

(小山内)



ベンチ裏の山茶花



グリーン・グリーンのメンバーは色々用事のある人が多く、今日の参加は4人でした。人数が少ないので、冬の落ち葉や枯れ葉を取り除く事に限定、各自持ち場を決め作業しました。雨が降り始めたので早めに切り上げましたが、短時間でも整備されて、見られるようになりました。作業後、鳥さんの甘酒が、体を温めてくれました。(堀川)



小さな春見つけた



雪柳に蕾がいっぱい♥



チューリップが小さな芽を♥

3月の予定

- 3月4日(月)10:00～ 鹿本幼稚園
プランター植え込み準備の土、肥料入れ
- 3月18日(月)10:00～南小岩二丁目南児童遊園
草むしり他



折紙後藤作



折紙後藤作